

Mitteilungen aus der Schule

10.01.19

Baustelle Schulstrasse

Geschätzte Eltern

Gerne machen wir Sie darauf aufmerksam, dass ab nächster Woche Erschliessungsarbeiten an der Schulstrasse durchgeführt werden. Die Schulstrasse grenzt am Pausen/Fussballplatz. Die Baustelle wird den Vorschriften entsprechend abgesichert. Wir werden die Pausenaufsicht wie gewohnt wahrnehmen und die Kinder entsprechend instruieren.

Wir bitten um Kenntnisnahme, dass der Schulweg in der Verantwortung der Eltern liegt.

Freundliche Grüsse

Schulleitung Oberhof
Katja Fischer-Bos